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話になりました。  耳を傾ける  

 

 

 

 

例年より 1 週間遅れの梅雨入りです。平年

より高めの気温で農作物の生育が順調と伺っ

ています。コロナで苦しむ村民を豊かな実り

で元気づけてもらいたいと思います。6月 8～

9 日までの日程で 6 月議会が開催されました。

今号では石井としおのコロナとワクチン対策

関連の質問を中心に報告します。 

 

 

 

 

①3 月議会以後の発症人数を伺います。 

健康推進課長３月 17 日から 5 月 25 日現

在まで感染者は男性 11 人、女性 6 人、合

計 17 人の感染者を把握しています。 

②ＰＣＲ検査の無料拡大について 

広島では、財源は臨時交付金を使って PCR 

検査をしています。今後は本村でも臨時交 

付金を使って PCR 検査を広げる考え方は 

ありませんか。 

 

 

 

 

 

企画財政課長 感染症対応地方創生臨時

交付金につきましては、既に交付限度額を

超える事業計画となっておりますので、臨

時交付金を使うことは、考えていない。 

③酒々井町では学校の先生などに PCR検査

を行っている。クラスターの発生を防ぐた

めには PCR 検査を広げることが大事です。 

 

健康推進課長 本村では保育所、小学校、

中学校、学童保育所において新型コロナウ

イルス感染者が発生した場合、保健所が濃

厚接触者と認めた者以外の者でも、村の新

型コロナウイルス感染症対策本部で検査

が必要と判断した場合は、村独自に迅速に

PCR 検査ができるよう検査キットを保有し

検査できる体制を確立しています。 

④長南町、いすみ市では臨時交付金を使 

って買い物券や商品券を配布しています。

長生村も今後、交付金を使ってできないか。 

村長 そのときどきの情勢で考えます。 

⑤接種医療機関に向かう交通不便者に対 

し福祉タクシー券の補助 1500 円を超える

自己負担金の援助を考えられませんか。 

長生病院までだと 5000 円くらいかかる。 

 

福祉課長 代替え案として、外出支援サー
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ビス(無料)を利用していただきたいと思い

ます。ワクチン接種時、送迎できる人数に

限りはございますが、予約して利用してく

ださい。 

⑥5 月 25 日から電話予約が繋がらなく大 

混乱でした。65 歳以上の予約人数と、何パ

ーセントの人が予約できましたか。 

健康推進課長 5 月 28 日時点で 2，321 人

の予約ができております。その内、1 回予

約出来た方が 818 人、２回予約ができた方

が 1,503 人です。65 歳以上の８割を接種

対象者とした場合 3,959 人の内 2,321 人、

58.6％の方が予約ができています。   

⑦ワクチン接種は「電話、ネットなどで予

約申し込み」と周知されています。実際に

は医療機関が直接予約をとっていたり、ワ

クチン接種も指定日前に接種していた。こ

のルール違反の原因について伺います。 

健康推進課長 基本型接種施設の長、宛て

に長生郡市７市町村の保健担当課長連名

で「新型コロナウイルスワクチン接種の運

用について」という文書を発出した。文書

中に「接種体制の準備が整ったところから

順次高齢者の接種を進めていただくよう

に」という表記があり、誤解を与えました。 

⑧村長はその文書を担当課長からもらい

決済しましたか。今後どうしますか。 

村長 時間がなくて決済はしていない。今

後は課長からの報告と連絡をうけたい。急

を要するときは課長の判断です。 

⑨今後の予約は南相馬市や塩谷町、大多喜

町、いすみ（変更した）のように、「日時を

指定する方法（特定検診のように）に変更

できないものか伺います。 

健康推進課長 新型コロナワクチン接種

については、医療機関で接種する個別接種

方式で行うよう医師会と協議を重ねてま

いりました。すでに、65 歳以上の８割を接

種対象者とした場合、58.6％の方の予約が 

進んでいます。今後、今月（６月）末から

予定している集団接種の予約は、村独自の

コールセンターの電話回線を8本設置する

し、村職員が代行予約を行います。この方

法で実施した場合、65 歳以上の方の８割を

接種対象者とすると 85％の方の予約が完

了しますので、今年度途中から日時指定す

る方法に変更する予定はありません。 

 

ただし、今後、64 歳以下の方たちへの接

種を進めて行く場合は、初めに集団接種、

または個別接種の希望をとり、集団接種を

希望された方には、日時を指定した予約表

を送付するなど、検討してまいります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑩３月会議で村は「橋上駅と跨線橋利用を

検討する」との答弁でした。現時点の概略

経費はいくらか、検討の時期はいつか。 

まちづくり課長 計画している自由通路

と橋上駅の概略経費については、現時点で

の算出はしていない。検討時期については、

第１期事業の効果を検証し、今後検討した

いと考えています。検討結果は令和５年度

中が目標です。 

⑪橋上駅の概略工事費は 20 億円を超える

話も聞こえます。一宮の例では跨線橋への

エレベーター設置が 1 億 5082 万円と聞き

ました。20 億円以上かかる橋上駅ではな

く、1 億円～2 億円でできる今の跨線橋を

2、八積駅の利便性向上について 

64歳以下は日時指定を検討 

現在の八積駅 
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利用(エレベーターを設置)し、お年寄りや

障がい者に配慮した駅にすべきかと思い

ますが。 

まちづくり課長 議員の皆様はじめ、住民

の皆様のご意見などお伺いしながら、検討

していきたいと考えております。 

⑫現在 10 時～16時まで京葉線回りの快速

を、この時間帯以外でも停車できるようＪ

Ｒに要望する考えはありますか 

企画財政課長 千葉県ＪＲ線複線化等促

進期成同盟の議題としてＪＲ東日本千葉

支社に要望書を毎年提出しています。 

⑬村長は太いパイプをお持ちです。国会議

員、JR 千葉支社長まで要請はしましたか。 

村長 国会議員、千葉支社長にも要請して

います。 

※太いパイプを使って早急に村長の力で

実現してください。 

⑭駅南側に作る駐車場は村営、民営どちら

か、料金はいくらか、何台利用できるのか

伺います。 

まちづくり課長 八積駅周辺では、既に民

間の月極駐車場がありますので、この民間

駐車場にも配慮し、運営の主体や方法につ

いて、今後検討します。なお、駐車台数は、

10 台程度を見込んでおります。 

※料金は 24 時間で茂原が 190 円、大網白 

里市が 100 円のところもあります。参考に

していただければと思います。 

 

 

⑮今年も猛暑が予測されます。学校からは

「特別教室のエアコン設置が急務」とのこ

とです。考え方を伺います。 

こども学校課長 近年の気候変化により、

児童生徒の暑さ対策は憂慮すべき事案で

す。村全体の事業の優先度、今後の児童生

徒数の減少による普通教室の特別教室と

しての代替利用などを検討します。特別教

室へのエアコン設置は現在、考えていない。 

⑯「児童数が減っているので普通教室との

代替利用を検討」とのこと。当初導入した

3 小学校全体の工事費と、1 クラスで割っ

た場合の金額、経費はいくらですか。 

 
こども学校課長 エアコン設置は、当時の

金額で総額 89,313,840 円で、10 年間の賃

貸借として契約を結びました。1 クラスで

割った場合の金額は設置した普通教室の

部屋数につきましては、小学校３校全体で

38 部屋です。内訳は、一松小が９部屋、八

積小が 15 部屋、高根小が 14 部屋です。設

置したエアコンの機種・設備等の違いはあ

りますが、単純計算で割り返しますと、１

部屋当たり約 235 万円です。※早期に判断

しエアコンを設置してください。 

⑰生理用品の問題です。経済的に厳しく、

生理用品を購入するよりも食料品を購入

している話があります。小中学校の子供達

はどうなっているのか伺います。 

こども学校課長 小中学校では、児童生徒

が安心して学習に臨める体制づくりの一

環として、生理用品を常備しています。利

用は、各小中学校の養護教諭の管理のもと、

児童生徒が必要な時に配付しています。 

⑱今後の改善として保健室に児童がもら

いに行くのではなく、小中学校のトイレに

生理用品をはじめから用意することだと

３、学校関係について 

長生村小学校の特別教室 
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  思います。善処をよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑲2019 年 12 月会議では「七井土との連結 

道路の新設は睦沢町から協議の申し込み

があれば睦沢町と協議する」との答弁でし

た。その後、睦沢町から村に協議にきた話

を聞いています。村は、今後どう進めてい

くのか伺います。 

まちづくり課長 睦沢町から令和２年 10

月 2 日に協議申込がありました。村は、既

存道路が果たしている機能や、新設道路が

及ぼす周辺への影響、また必要性や有効性

などを今後調査し、年度内を目標にして調

査結果を出したい。 

 

村の議会が 10 日に終りましたので 6 月

11日、一宮町の議会を傍聴しました。傍聴

席には元町長、前議員さんもいました。感

想です。①質問時間は一人 1 時間ですが、

3 回しか質問できません。長生村議会は一

問一答で何回でも質問できるので評価で

きます。②ワクチン予約については私と同

様の質問（特定検診のように日時指定する）

に、町の答弁は「今後の具体的方法は決ま

っていない。今後 7 市町村で協議します」

とのことでした。③優れているところは議

会ネット中継をすでに実施しているとこ

ろです。他の自治体の議会傍聴は村との比

較を知る機会となり、勉強になります。 

村議会のネット中継を求める 

請願の相談が村民からありました。県内

では人口比で 96%の県民がすでにネット中

継を見られる環境にあります。9 月議会に

向けて調整・準備をしています。 

 

◆6 月議会では①ワクチン接種の予約

改善策として「今後は 64 歳以下の方に

は日時指定を検討する」②小中学校など

で新型コロナウイルス感染者が発生し

た場合、村独自にＰＣＲ検査ができる体

制を確立している。③ワクチン接種で

1500 円を超える福祉タクシー利用者に

は外出支援サービス（無料）を使っても

らう。④国からの一人 5万円の給付（一

人親と住民税非課税世帯）に村独自で 2

万円を加算する。⑤新型コロナウイルス

を除菌する空気清浄機の購入。など評価

できる議案と答弁が多々ありました。し

かし、マイナンバーを使ってコンビニで

住民票などを取れる議案には情報漏洩

が心配なので反対しました。 

◆役場は 7 月末までに 2 回のワクチン

接種の予約ができていない方に、職員が

電話をかけ集団接種の代行予約を手伝

っています。評価いたします。 

◆延期している石井としお後援会総会

は、高齢者のコロナワクチン接種が終了

した後で開催の予定です。 

 
◆2021 年 7月 23日（金）13時より、石

井としお事務所で行います。要事前申

込。＜090-3094-0321＞石井まで。 

◆この通信は石井としお後援会の会費

と募金で発行しています。年会費 1000

円で会員を募集中です。 

 

4、睦沢町と七井土連結道路の進捗 

七井土（手前）睦沢町（奥） 

一宮町の議会を傍聴 
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